

Millones de cubanos debaten a partir de hoy el proyecto de nueva Constitución (+Audio)



La Habana, 13 ago (RHC) Millones de cubanos están convocados a partir de este lunes a participar en una consulta sobre el proyecto de nueva Constitución, en un proceso que se extenderá hasta el 15 de noviembre próximo.

En centros de trabajo y barrios de todo el país se celebrarán encuentros en los que se podrá opinar y proponer en torno al texto, aprobado en julio último por la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El documento, que reforma en su totalidad la Carta Magna vigente desde MIL 976, ratifica el carácter socialista de Cuba y el papel rector del Partido Comunista en su sociedad, al tiempo que propone cambios en la estructura del Estado.

Más de 15 mil personas organizadas en dúos tendrán en estos meses la misión de conducir en el terreno la consulta popular sobre el texto compuesto por un preámbulo y 224 artículos, 87 más que la actual Constitución, divididos en 11 títulos, 24 capítulos y 16 secciones.

A principios de septiembre entrante, los cubanos residentes en el exterior podrán sumarse al debate sobre la nueva Carta Magna, en un proceso inédito en casi seis décadas de Revolución.

ESTE DOMINGO, el vicepresidente del Grupo Empresarial Correos de Cuba, Eldis Vargas, confirmó la alta demanda que ha tenido el tabloide del documento constitutivo en todo el país, sin necesidad de campaña publicitaria alguna. Indicó que hasta el momento se habían vendido más de UN millón de folletos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/168845-millones-de-cubanos-debaten-a-partir-de-hoy-el-proyecto-de-nueva-constitucion-audio>



Radio Habana Cuba